

Crece preocupación por decisiones de Gobierno

JORGE CANO

En sólo un mes, la cantidad de inversionistas globales que piensa que el principal riesgo económico de México son las decisiones del Gobierno aumentó de 14 a 28 por ciento, según una encuesta de Bank of América (BofA).

Con esta variación, las decisiones del Gobierno representan ahora una preocupación similar a la del coronavirus (Covid-19).

Mientras en abril la princi-

pal preocupación de los inversores era la pandemia, con 60 por ciento, en mayo esta percepción bajó a 28 por ciento.

En ese mismo mes, la desaceleración en Estados Unidos representó el mayor riesgo para 38 por ciento de los encuestados, pero en abril lo fue para 27 por ciento.

Además, 75 por ciento de los encuestados prevén que México pierda su grado de inversión, cuando el mes pasado representó el 70 por ciento.

Esto sucede luego de que

en abril Moody's bajara la calificación de México de A3 a Baa1 y de Fitch de BBB a BBB-L.

Además, 63 por ciento de los encuestados espera que la tasa de referencia del Banco de México (Banxico) se coloque entre 4 a 5 por ciento para fines de año, cuando actualmente es 5.5 por ciento.

Por otro lado, casi 50 por ciento de los encuestados espera que los bonos del Gobierno sean los que ofrezcan el mayor rendimiento.

En tanto, menos de 10 por ciento espera que los bonos corporativos tengan el mejor rendimiento este año.

Adicionalmente, 44 por ciento de los inversionistas considera que el coronavirus es el principal riesgo para Latinoamérica, una cifra menor respecto a 77 por ciento de abril.

El precio de las materias primas y la economía de China son las otras dos preocupaciones de importancia para la región.